

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

PRATER ERHÄLT NEUE FAHRGESCHÄFTE

Die Attraktionen wechseln

Ein Vergnügungspark lebt nicht nur von seiner Tradition, sondern auch von immer neuen Attraktionen. Der Wurstelprater ist hier keine Ausnahme. So öffnete im Sommer „The Clown“ seine Pforten.

KLEINBAHN

Wer den Schrecken so richtig genießen kann, ist hier gut aufgehoben: Mit Virtual-Reality-Brillen ausgestattet, werden Wagemutige auf 150 Metern Fahrt in die Welt der Horror-Clowns entführt. Weniger schrecklich mutet da schon der Aussichtsturm

neben dem Schweizerhaus an, der dieser Tage in Betrieb gehen soll: 60 Meter hoch und mit Aufzug ausgestattet, ermöglicht er einen Rundumblick über Wien. 2019 feiert eine nostalgische Attraktion ein Revival: In der Erlebniswelt Kleinbahn fahren Züge per Münzeinwurf. Der neue Olympia Looping wurde kürzlich bereits abgebaut

und erfreut gerade die Besucher des Münchener Oktoberfests.



HORROR | „The Clown“ entführt seine Besucher auf 150 Metern Fahrt in eine Welt des Schreckens.